

Jahresorden der Schnapsbrenner 2017

„Das Licht geht aus die Stimmung bleibt – nichts trübt die Höpfemer Heiterkeit“

03.02.2017 22:22 von FGH-70 (Kommentare: 0)



„Das Licht geht aus, wir gehen nach Haus...“, auch so hätte das Motto des diesjährigen Jahresordens der FGH70 Höpfemer Schnapsbrenner lauten können. Zum Glück kam es anders!

Der Fastnachtsorden 2017 glossiert ein Ereignis der letztjährigen Prunksitzung der Schnapsbrenner. Die 3 Tenöre der FG Höhgöiker Glashofen standen gerade mit Ihrem Sportprogramm auf der Bühne. Während des Showboxkampfes ging plötzlich das Licht aus, jedoch nicht bei einem der Boxgegner, sondern in der kompletten Obst- und Festhalle.

Kein Licht, kein Ton, kein Strom.

Präsident Jürgen Farrenkopf stand ohne eine Durchsage machen zu können auf der Bühne. Trotz allem blieb das Publikum ruhig bzw. feierte im Restlicht der Kerzen die Akteure. Die Musikkapelle nutzte die Gunst der Stunde und spielte spontan und improvisiert einen Fastnachtschlagler nach dem anderen. Somit wurde die Dunkelpause durch ein Stimmungshoch aufgehellt. Das Publikum schunkelte, klatschte und startete eine Polonaise durch den Saal zur Musik von „Holger's lustigen Musikanten“.

Das FGH70-Technikteam konnte durch Mitwirkung von Mitarbeitern der örtlichen Firma Kuhn GmbH die durchgebrannte Panzersicherung nach ca. 25 Minuten auswechseln und das Programm startete mit

Verzögerung wieder.

Die ungeplante Dunkelpause wurde so zu einem Stimmungshighlight der Prunksitzung 2017 und hat sich somit den Platz auf dem Jahresorden verdient. Er soll auch Dank an die Musikkapelle, das Publikum und alle Mitwirkenden aussprechen.



Die FGH70 Höpfemer Schnapsbrenner haben traditionsgemäß eine Woche vor der großen Prunksitzung 2017 ihren Jahresorden offiziell präsentiert. Der Orden zeigt, dass die Höpfemer sich beim Feiern auch durch technische Probleme nicht stören lassen. Er besticht dieses Jahr nicht durch Farbe, sondern durch seine Form als Glühbirne.

Im Rahmen des Ordensfestes am Freitag im Spiegelsaal der FG-Halle überreichte das Prinzenpaar „seine Tolität Prinz Straußewert Andreas I. und ihre Lieblichkeit Prinzessin Vanessa verliebt, verlobt, verprinzenpaart“ den Jahresorden an den Elferrat und das Komitee.

Einen Kommentar schreiben